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VERBALE quarto incontro Commissione P.O.F. 

 

In data 28 aprile 2008 alle ore 16.30 a Lauzacco presso la sede della segreteria dell’Istituto 

Comprensivo, si riunisce la Commissione P.O.F. con il seguente ordine del giorno: 

• Elaborazione nuove schede di progetto che tengano conto delle esigenze normative e 

organizzative (sia schede di programmazione che di verifica). 

 

Presenti i docenti: DI CUGNO Valeria, VISINTIN Nadia, TOSOLINI Carla, DI PANCRAZIO 

Francesca, SARDON Gisella. 

Assenti i docenti: MARCOLUNGO Carla, FIOR Luciana, CUDICIO Barbara, LA TONA Enza, 

MUSCIO Claudia. 

Presiede l’insegnante PERTOLDI Elisabetta che funge anche da verbalizzante. 

 

1) SCHEDE DI PROGRAMMAZIONE PROGETTI 

Nonostante l’elevato numero di assenze, si decide comunque di dare luogo all’incontro visti i tempi 

ristretti per la messa a punto di una nuova e più funzionale scheda di presentazione e verifica 

progetti. Tutti i presenti ne riconoscono l’utilità tenuto anche conto del fatto che non sempre risulta 

particolarmente chiara la distinzione tra un progetto vero e proprio ed un’attività iscrivibile nella 

normale azione didattica, tanto è vero che il P.O.F. risulta zeppo di attività che passano per progetti. 

L’insegnante Pertoldi spiega come si renda necessario elaborare una scheda completa che descriva 

puntualmente un progetto riportando tutta una serie di dati utili alla programmazione del progetto 

stesso anche da un punto di vista prettamente finanziario. A tale scopo sottopone alla commissione 

una scheda già pronta elaborata da colleghi di un altro istituto come esempio e base di partenza per 

elaborarne una personalizzata. 

La prima impressione è che si tratti di un documento eccessivamente lungo e articolato rispetto alla 

precedente scheda.  

Leggendolo, però, si nota come gran parte delle informazioni richieste risultino importanti. Desta 

alcune perplessità quella relativa alle “Fonti di finanziamento” (F.I.S., Bandi, …) perché fino ad ora 

si trattava di un capitolo riservato all’ufficio di segreteria, visto che i docenti generalmente non 

conoscono la provenienza dei fondi. L’ins. Pertoldi sottolinea come invece sarebbe importante 

saperlo per spingere alla ricerca di bandi che permettano un finanziamento autonomo dei singoli 

progetti senza pesare eccessivamente sul F.I.S. 

La discussione prende in esame esempi concreti dei singoli plessi cercando di capire come 

semplificare e rendere agile la scheda di progetto senza svilirla o ridurne l’efficacia. 



ISTITUTO COMPRENSIVO DI PAVIA DI UDINE 

Commissione P.O.F. - a.s. 2007/2008 

Viene sollevato il problema dell’opportunità di elaborare i progetti entro giugno visto che i colleghi 

che arriveranno solo a settembre potrebbero non essere interessati o non gradirne l’impostazione. A 

questo proposito l’ins. Pertoldi fa notare che in genere è chi arriva per la prima volta in una scuola 

che dovrebbe adattarsi all’organizzazione e alle scelte della scuola stessa e non viceversa. 

 

2) SCHEDE DI VERIFICA PROGETTI 

Per la verifica dei progetti conclusi viene valutata l’opportunità di usare una scheda similare a 

quella per la programmazione, in cui vengano riportati gli obiettivi raggiunti, il rispetto o meno del 

calendario con le ore di insegnamento e strumentali all’insegnamento effettivamente svolte (e 

documentabili), il materiale utilizzato e quello prodotto. Inoltre la commissione ritiene importante 

poter inserire in tale scheda di verifica anche uno spazio in cui indicare il “gradimento” dell’esperto 

esterno intervenuto (competenza (anche didattica), professionalità, efficacia dell’intervento, …), il 

livello di partecipazione degli alunni, eventuali difficoltà registrate e proposte per migliorare. 

Infine l’ins. Pertoldi assume l’incarico di stilare entrambe le scheda sulla falsariga di quella portata 

ad esempio recependo le indicazioni della commissione, di pubblicarle nel forum dedicato al P.O.F. 

sul sito dei “ragazzidelfiume” (insieme ai verbali della commissione – www.ragazzidelfiume.it - 

Pavia di Udine - forum) e di inviarla nei plessi in formato cartaceo. Dal canto loro i membri della 

commissione si impegnano a visionarla individuando ulteriori possibilità migliorative in vista della 

presentazione al collegio dei docenti al quale ne verrà richiesta l’adozione. 

L’incontro si conclude alle ore 18.30. 

 

 

Lauzacco, 28 aprile 2008     Pertoldi Elisabetta 

 

       __________________________ 


